

Los mil inventos de wako-2109 Palabras

Los seres humanos crecieron en tecnología y desarrollaron nuevas herramientas de trabajo para mejorar la necesidad de todo ser viviente.

Un mundo lejano de este, donde la tecnología y el conocimiento del ser humano ha evolucionado, la interactividad personal cambio haciéndose más frecuentes las videoconferencias a través de un lente óptico insertado en el ojo, con el cual puedes visualizar hasta nuevos lugares donde no hayas viajado, poder abrazar cibernéticamente a todos los que se encuentran lejos siempre ha sido una problemática para los seres humanos pero no será más ya un problema ya que se creó un traje en el cual puedes percibir, sentir el cuerpo de la otra persona.

Todos deseamos la evolución del mundo pero nunca nos imaginamos que tanto podría llegar a pasar si lo deseábamos realmente. Es lo que le paso a wako en su travesía por la tecnología, nunca pensó en todas las posibilidades que tenía a su alcance con un simple chip insertado bajo la piel el cual te da la posibilidad de saber lo que tú quieras. Hablar idiomas saber matemáticas, hacer karate, etc.

Aquí es donde nace la historia de un ser extraordinario llamado wako, el pertenecía a una familia con muchos integrantes cada uno con su ocupación, a wako le encantaba la tecnología eh innovación, así que creo un serie de inventos relacionados con la conectividad con la familia en la cual el problema principal era el que su familia estaba dividida por la distancia ya que cada uno vivía en diferente sitio.

Lo que wako desconocía es que aun en ese año no todas las personas piensan humildemente y se encuentra con dificultades durante sus invenciones, confía en personas que no debió y esto lo conducen a una serie de errores.

Mientras wako desarrolla sus inventos y escribe cada uno de los procesos en una tablet que atesora pues fue regalo de su padre, desconoce que alguien muy apegado a él está haciendo mal uso de sus conocimientos sino que también estaría dispuesto a hacer cualquier cosa para que sus inventos salgan a la luz pero wako no como el autor de ellos.

Un día wako haciendo conjeturas de sus investigaciones desea plasmar un invento mas que ha realizado, tú otro yo cibernético pero con la oportunidad de poder sentir oler percibir todo a través de la tele transportación.

Sin darse por enterado su ayudante Ciber está a sus espaldas guardando cada operación e investigación que el realiza a través de una conexión discreta directa a la tableta de Wako.

Wako sorprendido de sus avances en el proyecto de tele transportación completa (es decir con las capacidades que tiene un ser humano sin estar precisamente en el lugar) decide llevar acabo su prototipo de funcionalidad en el cual evaluara cada detalle o falla significativa que este llegue a tener.

Al parecer en el primer lanzamiento sale todo perfectamente, pero wako aún no se sentía satisfecho con todo lo que había desarrollado, al querer que este nuevo concepto de tele transportación sea registrado por el mismo no puede compartir su alegría con nadie más que con el mismo, su motivación más importante es su familia, ya que su hermano más allegado vive a kilómetros de distancia y ha sido difícil el no poder compartir cosas tan simples como ir por un helado.

Ciber el ayudante maléfico pretende robarle sus ideas y su trabajo que ha realizado por años y años, encuentra la forma de saber que el nuevo proyecto salió perfectamente pero como no es un buen momento para ciber decide crearle algunas nuevas fallas en su prototipo final.

Cambia el código con el que wako había estado trabajando desde el inicio de su proyecto así que esto lo atrasa con el registro del mismo y hace pierda demasiado tiempo en reconstruir cada parte de su tele transportación.

Decaído por el problema que tiene decide despejarse e ir a navegar por el mar abierto, pero bien dicen que nunca debes descuidar lo que deseas porque después puede venir un tiburón mucho más listo que tú, mientras que wako se dormía en sus laureles Ciber planeaba algo maléfico contra wako.

La posibilidad de crear algo nuevo para ciber era nulo ya que no contaba con la capacidad que wako tenía para crear cosas desde la nada, era un inventor nato, todo lo que tocaba lo convertía en cosas nuevas y útiles para la humanidad.

La familia de wako estaba 100% convencido de que él había nacido con el propósito de ser un gran inventor, solo que en ocasiones le faltaba seguridad en las cosas que desarrollaba y otras cuantas le faltaba la constancia en los proyectos.

De 5 proyectos que lanzaba terminaba 1 o 2 ya que se estancaba en sus conflictos mentales de por qué le salían mal las cosas, pero nunca se ha puesto a pensar que su mayor problema en la vida era aquel asistente que contrato confiándole cada uno de sus proyectos, aunque este al inicio en su contratación allá firmado un documento de confidencialidad no pensó que sabría mentir muy bien y hacerle la vida miserable pretendiendo ser su amigo.

Wako después de pasar unas cuantas semanas digiriendo el porqué de la falla en su proyecto decidió no darse por vencido y regresar a su laboratorio donde él se sentía más cómodo para pensar, desarrollar e innovar.

Pero siendo demasiado tarde para wako ya que ciber ya había hecho el registro correspondiente de la tele transportación ya que el mismo le puso las fallas para que wako se frustrara porque lo conocía a la perfección y sabía totalmente como sería su reacción después de toda la frustración que tenía.

Wako conociendo ahora que ciber era el dueño de su proyecto el cual creo con mucho esmero no renuncio, eso le dio coraje para salir adelante y reclamar lo que era suyo.

Aunque ciber había mostrado las pruebas correspondientes a los grupos de aprobaciones y registro de nuevos proyectos esto lo hizo acreedor al registro total de derechos de autos en cuanto al proyecto y prototipo, para que wako hiciera algo al respecto tendría que pasar mínimo 10 años o en la otra mano mostrar pruebas que avalaran que el era el autor intelectual de todo el proyecto, las cuales lamentablemente estaban en el poder de Ciber.

Wako necesitaba encontrar una solución a todos este enredo, por momentos se sentía desesperado y sin salida del problema en donde se había metido.

Cuando de pronto recibió una llamada de su hermano dándole un consejo muy sabio, le dijo: ¿Por qué no usas tus invenciones para obtener tus pruebas?, a lo cual wako asombrado y receptivo a lo que su hermano le decía, le cambio por completo el sentido de las cosas a todo.

Se internó nuevamente en su laboratorio y duro meses y meses allí dentro sin ayuda de nadie, solitario por completo, dándose ideas de cómo crear algo mejor que la tele transportación completa.

Realizando pruebas y pruebas haciendo miles de comparativas y estadísticas de lo que pudiera o no funcionar llego a mejorar la idea por completo, una tele transportación mejorada de calidad y durabilidad.

Una tele transportación en donde podrías estar en dos lados al mismo tiempo sin perder la noción de uno o de otro, la interacción directa con las personas en otro lado del universo, pero también podrías usar el tiempo a tu favor, ir al pasado o al futuro si lo deseabas era esa la principal característica que atraía a wako a esta nueva creación, con el tiempo logro dominar por completo esta nueva ejecución de su proyecto, mientras tanto del otro lado de la moneda quien se iba haciendo más famoso y rico por el registro de la invención de alguien más era ciber, el cual todo el mundo admiraba y aplaudía por tan ingeniosa creatividad y asertividad en sus inventos, los cuales eran una mentira total.

Wako tenía la solución perfecta para recuperar lo que era suyo en sus manos, solo faltaban algunas detallas y algunas pruebas para sustentar que su proyecto habría concluido con éxito.

Con la mentalidad de poder hacer la teletransportacion hacia al pasado, esta característica le ayudaría a recuperar sus inventos más trabajados y más queridos, ya que si el juez que llevaba su caso podía ir al pasado y revisar por el mismo que wako guardo cada uno de sus inventos en la tableta que ciber le robo quedaría constatado que wako era el

inventor de todos los proyectos que ciber presento, el aplauso seria de él, su ingreso monetario también pero lo de más importancia que él podría ejecutarlos y llamarlos como suyos.

Cuando el juicio es llevado acabo, ciber y wako se ven las caras por primera vez desde ya hacía mucho tiempo, ciber alardeando de su postura le mete en la cabeza a wako que ni lo piense, que no va a ganar, que él tiene la ventaja, Wako quedándose en silencio piensa, y simplemente le dice: la verdad saldrá a la luz.

Inicia el juicio y entran a un laboratorio ya que se requiere de la experiencia para poder ver quien verdaderamente es el autor intelectual de todo esto, el juez palmer le hace un interrogatorio a cada uno de los implicados por partes separadas, allí es cuando se va dando cuenta de quien verdaderamente tiene la razón.

La evidencia decía más que tanta palabrería que salía de la boca de ciber sin fundamento alguno, cuando ya están por finalizar el juicio llegan a la prueba de la gran invención de wako, él se encontraba nervioso ya que siempre fallaba algo de sus inventos, pero era porque ciber siempre se encontraba detrás de todos ellos.

La ejecución del proyecto de wako se lleva a cabo, este requería de luz solar y de un choque de electricidad y magnetismo, antes de empezar la prueba el juez se da cuenta de que él no quiere ser quien se encuentre dentro de eso, si no que prefiere a un testigo neutro, al cual le dara todo poder ante la situación.

Antes del juicio Ciber se da cuenta de esta parte del juicio y trata de persuadir al testigo neutro, de darle su porción del pastel por asi decirlo, cuando nunca se esperó que esta persona se negara a tal artimaña que trataba de hacerle ciber a wako.

Iniciado el juicio el testigo se aproxima al juez y le expresa lo que ciber quiso tratar de hacer, a lo cual el juez reacciona sin sorpresa y se queda con una impresión balanceada ya que con cualquier reacción que el tomara se podrían dar cuenta los enjuiciados.

Comienza la prueba de fuego, el testigo ingresa a la zona de prueba del proyecto final de wako, se le da instrucciones de las fechas adecuadas a las que tiene que ir y verificar lo

que ciber realizo, de pronto un gran estruendo se escuchó, ocasionando en los demás sorpresa y preocupación por el testigo, ya que había desaparecido por unos momentos, de pronto se estableció conectividad y se veía la persona en el presente pero al mismo tiempo se encontraba realizando la investigación pertinente.

El testigo en el presente podía seguir presente contestando preguntas y respuestas, mientras en el pasado se dirigía al laboratorio de wako exactamente en el momento en el que ciber crea su plan maléfico para destruir a wako, el testigo ve lo que hizo y de la forma que actuó en ese momento, así que tenía lo que necesitaba, cuando quiso regresar al presente ya habiendo corroborado lo que wako alegaba no podía, se quedó atrapado por unas cuantas horas hasta que wako pudo resolver el conflicto, la cuestión fue que se nublo el cielo y la luz solar dejo de aplicar energía y calor al proyecto.

Habiendo ya revisado el pasado y llegado al presente el testigo neutro hablo con el juez y le dio las pruebas necesarias para que le dieran a wako todos sus inventos, de esta manera se hizo justicia todo el esfuerzo que realizo y sus obras llegaron a ser muy usadas y reconocidas para indagar en el pasado y conocer cosas de nuestros ancestros, de nuestro futuro y a donde la humanidad nos llevara, que es lo que podemos cambiar para mejorar nuestro universo en un futuro.

Wako fue premiado y reconocido por todo su esfuerzo, mientras ciber se atuvo a las consecuencias de sus malos actos, estuvo recluido por muchos años, lamentablemente había tomado unas pastillas creación de wako para la vida eterna y este tendría que cumplir su condena hasta que muriera si es que algún día pasaba.

Fin.

